

## ■ AUDITORÍAS ■

## Espacontrol y Deloitte, aventura en común

Poco más de dos meses es el tiempo que han necesitado Espacontrol y Deloitte, Haskins & Sells para fusionarse. El acuerdo entre ambas auditoras comenzó a fraguarse al iniciarse la negociación entre Peat Marwick y KMG, y que han concluido con la formación de una nueva sociedad, denominada KPMG.

Espacontrol, una entidad totalmente española, que mantenía desde hace seis años un acuerdo de asociación con KMG, decidió no integrarse en la nueva sociedad y buscar nuevos *novios*. Así, se iniciaron los contactos con Deloitte en Navidades, que han fraguado finalmente en la constitución de una nueva empresa, que se denominará Espacontrol, Deloitte, Haskins & Sells, y que nace con 380 persona, una facturación estimada en unos 1.925 millones de pesetas (de los que unos 1.200 son aportados por Espacontrol, y 725 por Deloitte) y 500 clientes. Entre ellos destacan Banco Central, Banesco, Caja Postal, General Motors, Butano, Alcampo o Dow Chemical.

### Aunar esfuerzos

La compañía tiene la pretensión, según sus directivos, de colocarse entre las tres que encabezan el sector. Miguel Aparicio, máximo responsable hasta ahora de Espacontrol, será el presidente de la nueva firma, mientras que Graham B. Dodge ocupará la vicepresidencia.

Según ambas auditoras, la asociación va a resultar ventajosa. Para la firma española, les permitirá seguir ofreciendo a sus clientes tradicionales la cobertura de un importante socio internacional —la firma americana ocupa el sexto lugar en la clasificación por ventas de las auditoras—, mientras que Deloitte podrá profundizar su implantación en España. Su presencia en Madrid y Barcelona quedará sensiblemente ampliada por las oficinas que ya tenían sus nuevos socios en otras seis provincias. Y hay planes de profundizar esa presencia en nuevas zonas.